
 

 

 

 

 

Ata da Assembleia Geral de Alunos 

N.º 8/2023 

01/09/2023 

No dia um de setembro de 2023, realizou-se, via Zoom, a Assembleia Geral de 

Alunos, presidida por Luís Sena, contando com a presença da Vice-Presidente, Joana 

Almeida, e da Secretária, Rita Ventura, estando presentes os restantes alunos que 

compareceram. Por falta de quórum, a Assembleia Geral de Alunos teve início às onze 

horas e trinta minutos, ao invés de ter início às onze horas.  

 

A Assembleia Geral de Alunos teve como ordem de trabalhos: 

1. Votação das atas anteriores; 

2. Eleição da Comissão Académica da NLSU;  

3. Outros assuntos que os membros presentes da Nova Law Students’ 

Union pretendam suscitar. 

 

O Presidente da Mesa da Assembleia Geral (doravante MAG), Luís Sena, abriu a 

sessão, cumprimentando todos os presentes e passando desde logo ao primeiro ponto da 

ordem de trabalhos, com a ressalva de que os presentes deveriam ligar as câmaras. 

 

1. Votação das atas anteriores: 

O Presidente da MAG referiu que a proposta de ata que seria objeto da votação 

era relativa à Assembleia Geral anterior, que tivera como ordem de trabalhos a votação 

do Parecer N.º 4/2023, relativo às reservas financeiras, a votação da ata de eleição interna 



do núcleo Juristuna, entre outros. Com a proposta projetada para que todos os presentes 

pudessem aferir, decorreu a votação, que obteve os seguintes resultados:  

Contra: 0  

Abstenção: 0 

A favor: 28  

A Proposta de Ata N.º 7/2023 foi aprovada por unanimidade.  

 

2. Eleição da Comissão Académica da NLSU:  

Passando ao segundo ponto da ordem de trabalhos, Luís Sena transmitiu aos 

presentes duas informações essenciais para que as votações decorressem nos devidos 

trâmites estatutariamente exigidos: i.) utilizar-se-ia uma plataforma de modo a assegurar 

o voto secreto, por se tratar de uma votação relativa a pessoas e ii.) todos os presentes 

deveriam ter as câmaras ligadas. 

O Presidente da MAG asseverou que as eleições a realizar, não obstante serem 

realizadas seguidamente, eram relativas a dois cargos diferentes – Dux e Comissão 

Académica – para o ano letivo 2023/2024. 

No que concerne à eleição para o cargo de Dux, candidataram-se duas alunas, que 

prontamente manifestaram o seu interesse em partilhar as motivações das suas 

candidaturas com os restantes presentes. Foi dada a palavra à candidata Carlota Medeiros, 

seguindo-se a intervenção da candidata Sara Mendes, para que a posterior votação fosse 

realizada de modo mais esclarecedor. 

A aluna Carlota Medeiros iniciou a sua apresentação por referir que se considera 

uma boa opção para Dux por acreditar ser capaz de manter o bom trabalho realizado pelos 

alunos que em momento anterior ocuparam este cargo. Enquanto estudante deslocada, 

afirmou que a praxe para ela foi uma atividade que se revelou ser uma grande ajuda, 

permitindo-lhe conhecer várias pessoas. Carlota considerou que a essência das atividades 

académicas deve ser mantida, preterindo certos comportamentos que obstam à integração 

dos caloiros e ao à-vontade dos doutores. Para tal, segundo a candidata, deve ser mantida 

uma comunicação aberta, sem barreiras e com respeito, que leve ao acolhimento 

necessário. A aluna mostrou-se disponível para responder a questões.  



O Presidente da MAG agradeceu desde logo a participação da aluna Carlota e 

cedeu a palavra a Sara Mendes, para que também esta partilhasse o seu percurso e o 

porquê da candidatura.  

A aluna Sara Mendes agradeceu num primeiro momento a Carlota, porque ambas 

foram vogais do 3º ano da Comissão Académica no passado ano letivo, pelo que acredita 

que haverá uma perpetuação das atividades académicas realizadas. Passando à sua 

apresentação, enquanto estudante do quarto ano da licenciatura, candidatou-se devido a 

ideias semelhantes às de Carlota. Sendo a primeira da sua família no ensino superior, 

referiu que não fazia ideia do que era a praxe, mas foi desde o primeiro contacto com esta 

atividade que, ainda apreensiva, cultivou amizades que mantem atualmente. Destacou 

certos momentos do seu percurso, com a praxe online, em virtude da pandemia, a criação 

do grupo de praxe Boémios no seu segundo ano, do qual foi líder, e a entrada na Comissão 

Académica como vogal do terceiro ano. Pelo exposto, concluiu que tem preferência por 

uma posição mais organizacional, onde possa dar efetivamente continuidade a tudo o que 

já fora realizado, não obstante a possibilidade de melhorar os erros e contribuir para uma 

melhor receção. Por fim, Sara asseverou que, para ela, praxe não é só a sua história, mas 

também laços de amizade, o que a leva a querer proporcionar a todos os doutores e 

caloiros a mesma experiência.  

Luís Sena agradeceu a intervenção da aluna Sara, prosseguindo com a votação 

para o mencionado cargo de Dux, pelo que fora por ele enviado, via Chat, um link para a 

votação secreta, que obteve como resultados: 

Carlota Medeiros: 9 votos 

Sara Mendes: 21 votos 

A aluna Sara Mendes foi eleita Dux para o ano letivo 2023/24.  

 

A aluna Isabel Costa questionou o Presidente da MAG se não deveriam existir as 

opções de voto em branco ou abstenção. Luís Sena assumiu que foi uma opção que, 

embora tivesse pensado, optou por não colocar. Considerou, assim, que os dois votos que 

deveriam ter sido realizados, dado a diferença entre o número dos presentes e os votos 

obtidos, deveriam ser vistos como dois votos em branco.  



Passando à votação para a Comissão Académica, o Presidente da MAG constatou 

que apenas existia uma lista, encabeçada pela aluna Ana Comeche, cedendo-lhe a palavra. 

A aluna Ana Comeche realizou uma breve apresentação da lista na qual é 

candidata a Presidente, esclarecendo que é composta por elementos de todos os grupos 

de praxe. Como tal, considerou que as atividades principais – entre as quais destacou o 

batismo, traçar e atividades da semana de receção ao caloiro – serão acauteladas pelo 

equilíbrio da comissão. De uma forma geral, pretende a continuidade do bom trabalho, 

dado a importância, nas palavras de Ana, de passar os 4 anos da licenciatura com as 

pessoas que conheceram na praxe. Uma vez que não houve mais pedidos de manifestação 

nem questões, Luís Sena enviou um novo link para a votação relativa à Comissão 

Académica que obteve como resultados:  

Lista F: 20 votos 

Em branco: 8 votos 

A Lista F foi eleita Comissão Académica. 

 

3. Outros assuntos que os membros presentes da Nova Law Students’ 

Union pretendam suscitar 

Luís Sena questionou os presentes sobre a existência de mais algum tópico que 

quisessem ver tratado. Agradeceu a todos os presentes, desejando um bom ano letivo e 

mostrando a total disponibilidade da MAG para qualquer questão. 

Não tendo sido suscitado qualquer outro assunto, e nada mais havendo a ser 

tratado, o Presidente da MAG deu por encerrada a Assembleia Geral de Alunos, pelas 

doze horas e oito minutos, da qual lavrou a presente proposta de Ata, redigida e assinada 

pelos membros da Mesa da Assembleia Geral, para que, uma vez lida e achada conforme, 

se aprove em sede da próxima Assembleia Geral de Alunos. 

 

Lisboa, 9 de setembro de 2023 
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